



COMUNICADO DE PRENSA COMANDO DE RICARDO LAGOS

08.11.1999

Actriz chilena de visita en el país adelantó que participará en la franja televisiva

LEONOR VARELA ENTREGÓ SU APOYO A LAGOS

** Dijo que reconoce en él a una persona encantadora, que tiene en el centro de sus preocupaciones el tema de la cultura.*

La actriz chilena Leonor Varela, conocida en nuestro país por su papel de Cleopatra en la miniserie norteamericana del mismo nombre, entregó su respaldo al candidato presidencial de la Concertación, Ricardo Lagos, en una visita a sus oficinas del comando.

“Yo quiero dar todo mi apoyo a Lagos, aprovechando que estoy en Chile en carne y hueso, porque estamos todos conscientes de que queremos que sea el presidente de este país. Creo, además, que es una persona muy amorosa, y si tuvieron la oportunidad de conocerlo se darían cuenta que es un caballero encantador”, comentó la actriz radicada en Francia.

Leonor Varela agregó que como actriz está muy enterada de que los proyectos y proposiciones de Ricardo Lagos respecto a la cultura están en el centro de sus preocupaciones como candidato. Adelantó también su aparición en la franja televisiva, pero sin personificar a la Reina del Nilo, ya que “no traje los adornos”, comentó.

Requerida por la prensa acerca de su opinión sobre la candidatura de Joaquín Lavín, la joven actriz dijo que no tiene ninguna, y que prefiere “ni comentarlo. Si estoy acá es porque le doy mi apoyo a Lagos y de eso es lo que estamos hablando ahora”.

Por su parte, el candidato de la Concertación contó que estuvieron conversando diversas cuestiones vinculadas al tema de la cultura. Explicó que hablaron sobre cómo una sociedad se abre y da iguales oportunidades. “Es el caso de Leonor, que tuvo la posibilidad de abrirse en un medio muy difícil, y eso es lo que estamos buscando: cómo generar iguales posibilidades a todos los sectores en una sociedad como la nuestra”.

**Oficina de Prensa
Comando de Ricardo Lagos**